

## Education Musicale : Ecole / collège : agir ensemble

### Contexte

- Ouverture sur le monde artistique ; développement du jeune dans son cursus de primaire et de collège.

« L'enfant ne peut connaître un épanouissement équilibré que si son intelligence rationnelle et son intelligence sensible sont développées en harmonie et en complémentarité. » éducol : Enseignements artistiques et éducation musicale

### Public concerné

Professeurs des écoles cycle 2 et 3

### Animateur

Professeurs d'éducation musicale Collèges Ensemble et Jeunesses Musicales de France

<b>OBJECTIFS GÉNÉRAUX</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Faire communauté : construire du lien entre primaire et collège.</li> <li>- Fédérer des énergies pour un travail conjoint entre professeurs des écoles volontaires et professeurs d'éducation musicale et chant choral.</li> <li>- Accompagner les professeurs des écoles dans une démarche musicale spécifique.</li> <li>- Tisser des liens avec des partenaires extérieurs.</li> </ul>
<b>OBJECTIFS SPÉCIFIQUES</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- S'approprier des savoirs par l'art.</li> <li>- Croire en l'élève, l'aider à grandir à travers des pratiques liées à l'éducation musicale.</li> <li>- Partager des expériences culturelles et musicales : chanter, écouter, explorer et échanger.</li> </ul>
<b>CONTENUS</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Travail de l'écoute, du chant, de la création à travers différents ateliers</li> <li>Sensibilisation à la pratique du chant en classe</li> <li>- Découverte du spectacle vivant en partenariat avec JM France et Collèges Ensemble.</li> <li>- Apprentissage d'un chant qui sera donné au concert du soir</li> </ul>
<b>PROLONGEMENT</b>	Participation au concert des JMF pour clôturer l'après-midi (ouvert à tout public à partir de 20h00)

	40		Mercredi 3 octobre 2018
	Abbaye de l'Epau <b>LE MANS</b>		De 14h30 à 17h30
<p><b>Inscription sur le site <a href="http://ec72.fr">ec72.fr</a>, pour les enseignants et équipes, écoles, animations pédagogiques. Avant le 14 septembre 2018</b></p>			